

Llaman en Celac Social a fortalecer canales de comunicación populares



Tegucigalpa, 29 jun (RHC) Activistas de movimientos de izquierda que asistieron aquí al segundo foro social de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) llamaron este sábado a fortalecer canales de comunicación populares en la región.

Los foristas abogaron también por una estrategia integral y regional para construir sus propias agendas de comunicación popular y recuperar la soberanía tecnológica y digital.

Afirmaron que, para garantizar la soberanía tecnológica y comunicativa, los pueblos necesitan coordinar en el continente entre una estrategia integral de lucha política y democrática que sume al territorio digital.

Destacaron la necesidad de generar una agenda organizativa en materia de comunicación y cultura que proponga coordinar la batalla cultural y de las ideas a través de los institutos de formación política e ideológica de todos los frentes populares y partidos que participan de la Celac Social.

Los integrantes de la mesa de trabajo «Libertad de expresión vs Noticias Falsas» recordaron que los golpes de Estado en América Latina no hubiesen sido posibles si no hubieran contado con el respaldo de los medios de comunicación hegemónicos, de ahí la importancia de fortalecer los canales de comunicación populares.

Durante tres días se celebró la segunda Celac Social con la asistencia de más de 300 delegados internacionales, quienes en los diferentes debates del foro reiteraron la importancia de la unidad y la integración regional.

Tal cita se realizó dentro del marco de la conmemoración de los 15 años del golpe de Estado al entonces presidente hondureño Manuel Zelaya y agrupó a organizaciones y movimientos de la izquierda latinoamericana como el Foro de Sao Paulo y el Grupo de Puebla, entre otros.

La declaración final del evento abogó por la necesidad de configurar un programa verdadero del socialismo democrático sobre la reafirmación de la soberanía popular empoderando a las personas sobre su propio destino.

Añadió que los bienes naturales no pueden estar sometidos a la lógica de los mercados y la lucha cultural es clave para la defensa de los pueblos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/358749-llaman-en-celac-social-a-fortalecer-canales-de-comunicacion-populares>



Radio Habana Cuba